

## AMTLICHES MITTEILUNGSBLATT



# des Amtes Nord-Rügen

für die Gemeinden Altenkirchen, Breege,  
Dranske, Glowe, Lohme, Putgarten, Sagard, Wiek

## BFB Fun-Club

### Inselborussen machen von sich reden

Beim Lesen dieser Zeilen werden sich viele wundern, warum der 1. BVB-Fanclub Rügen, die „Inselborussen“ schon wieder im Amtsblatt mit einem Artikel auf sich aufmerksam macht. Dieser Verein existiert eben nicht nur auf dem Papier, sondern ist derart aktiv, dass man das gesamte Amtsblatt mit deren Aktivitäten füllen könnte. Im letzten Quartal machten sie auf sich aufmerksam beim gemeinsam mit der Gemeinde Dranske organisierten Tanz in den Mai, wo sie die gesamte gastronomische Versorgung übernahmen. Eine Gruppenfahrt zum Bundesliga – Spiel gegen Bayer Leverkusen nach Dortmund war ein weiterer Höhepunkt. Beim Champions-League-Finale gegen Real Madrid waren 17 Inselborussen im Wembley-Stadion dabei und beim Kinderfest in Dranske unterstützten die Inselborussen die Gemeinde Dranske und die Kita „Kleine Möwe“ mit dem Torwandschiessen. Der Höhepunkt wurde erreicht mit dem großen Sommerfest anlässlich des 10-jährigen Bestehens des 1. BVB-Fanclubs Rügen am 07. und 08. Juni dieses Jahres im Zelt des „Ostsee – Kinos“ in Starrvitz. Es sollte eine große Feier werden und so trug man sich mit dem Gedanken dieses Jubiläum nicht alleine zu feiern. Viele befreundete Fan-Gruppen kamen zum Gratulieren. Dazu gehörten die „Calbenser Borussen“, die „Nordthüringer Borussen“, die „Borussensterne“ aus Dortmund, die „Nordlicht Borussen“, „Litschy and Friends“, die „Supporters Dortmund-Denne“, die „Mühnetal-Borussen“, die „Normannstein-Borussen“, die „Barbarossa-Borussen“ und die „Schwarz-gelben Piraten“ aus Wilhelmshafen. Nach dem Kennlernen und gemütlichen Beisammensein am 07.06. ging es am 08.06. ab Kühle mit 2 gecharterten Bussen nach Saßnitz. Im Hafen dominierte eindeutig die Farbe Schwarz-Gelb. 96 Erwachsene und 6 Kinder begaben sich auf ein Fahrgastschiff der Adler-Flotte und unternahmen eine Schifffahrt entlang der Kreideküste. Der nächste Programmpunkt war ein gemeinsamer Gottesdienst in der Kapelle Vitt. Pfarrer Christian Ohm und weitere Inselborussen erwarteten dort die Ausflügler, die bereits bei der Fahrt zur Kapelle mit der Arkonabahn lautlos auf sich aufmerksam machten. Pfarrer Ohm übernahm dann das Zepter und gemeinsam wurde andächtig gesungen und gebetet. Beim Singen der Hymne „You'll never walk alone“ war es mit der Ruhe vorbei. Die Kapelle bebte und viele Touristen blieben erstaunt draußen stehen. Danach ging es zurück zum Kino-Zelt und das große Feiern begann. Höhepunkte waren die reich an Gewinnen bestückte Tombola und die mit wertvollen Utensilien durchgeführte Versteigerung. Kaum zu toppen war eine gelungene Parodie auf „Horst Schlemmer“, die viel Heiterkeit erzeugte. Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums wurden der Ehrenpräsident Jürgen Sander, der Präsident Bodo Prochnow und der Schriftführer Rene Reichard mit einem Geschenk geehrt. An einem Fotopoint konnten lustige Aufnahmen gemacht werden und mit Disco-Klängen, dem Schwingen des Tanzbeins und dem gegenseitigen Zuprosten fand das Sommerfest einen würdigen Abschluss. Die soziale Ader des 1. BVB-Fanclubs Rügen kam wieder zu Tage, als Rene Reichard bekanntgab, dass die gesamte Einnahme der verkauften Tombola-Lose, 1350,- Euro, an den „Förderverein Kinder und Jugendhospiz Leuchtturm e.V.“ ging. Es war eine schöne Feier und es wurde mal wieder unter Beweis gestellt – Dortmunder Fans halten zusammen. Danke an alle, die dieses Fest mit unterstützt haben. Ein besonderer Dank geht

an „De Rügäner“ und „Becker-Strelitz Reisen“ die uns die Busse gestellt haben, Pfarrer Christian Ohm und dem Betreiber des „Ostsee -Kino“ der uns eine hervorragende Lokation für unsere Feier zur Verfügung gestellt hat.

Heja BVB  
Dieter Stübe



Sie übernehmen die gastronomische Betreuung beim Tanz in den Mai.



Eine Abordnung der Inselborussen auf dem legendären Borsigplatz in Dortmund



Alle Teilnehmer des Sommerfestes vor der Kapelle in Vitt.



Ein Teil der 17 Inselborussen im Londoner Wembley-Stadion.



Pia Rotke vom 1. BVB-Fanclub Rügen überreicht an Katy Loren-schat vom „Förderverein – Kinder- und Jugendhospiz Leuchttürme e.V.“ den Spendscheck in Höhe von 1350,- Euro.